

新規加入された組合員さん…50名(2021年10月20日現在)
 現在の組合員総数…8,682名(前年対比101.0%)
 グリーンコープでんき 契約件数…97名(前月+0名)
 グリーン電力出資金 申込人数…232名(2021年7月末現在)
 申込件数…244件(2021年7月末現在)

発行：グリーンコープ生活協同組合理事会 出雲市斐川町荘原 2230-1 TEL0853-73-8010 FAX：0853-73-8013

オンラインで



開催しました

暮らしの委員会

「FP円縁学習会

『暮らしに役立つ税金の話

～サラリーマンの税のポイント～』

2021年11月15日（月）

FP 円縁の枝広さんに「暮らしに役立つ税金の話」をしていただきました。とても丁寧におかりやすく、役立つお話を聞くことが出来ました。税金は納めているだけで知らないことばかりでした。社会保険料の金額を決める基準などを教えていただいたので色々工夫が出来ることはしたいです。源泉徴収票の見方を詳しく聞いたので、今後はじっくり見てみようと思いました。控除も、雑損控除・扶養控除・医療費控除などがあり、今まで知らなかったこと、学んだことを参考にしたいです。このような税金の話を聞く機会がなかったので、また参加したいと思います。とても役立つ情報でした。



使ってみました!!!

薬用ハミガキ

シェルピカ ノンフォーム

高価なので手を出せなかったのですが、メーカーさんのお話を聞いて、思いきってトライ!!

加齢とともに歯茎が下がり、知覚過敏もあったけど減った気がします* 白さもアップしたかな。

『シェルピカ』は「北海道のほたての貝殻」から生まれたヒドロキシアパタイト 35%の高配合なんですって。

清掃剤

- ・歯を白くする
- ・歯槽膿漏の手防
- ・口臭の防止

いいこといっぱい
ハッカの香りもさわやかで気に入ってます

「高いものにはわけがある。安いものにはからくりがある」とどこかで聞いたことを思い出しました。

食べ物を選ぶように、ハミガキ剤も選ぼうと思いました。

(大田市 K)



毎日の食事を楽しむためにも歯の健康は大事ですね。みなさんもお気に入り、推しの商品があったらどんどんお知らせください!

いろいろな思いや情報を伝えあいませんか?みなさんからののおたよりをお待ちしています。



商品おすすめ委員会より

たくさんのタオルを ありがとうございました

毎年恒例の「タオルとメッセージを贈る取り組み」に参加していただいたみなさん、
たくさんのタオルを送っていただきありがとうございました！

＜熊本酪農生産者さんへ＞

「タオル 380枚」「メッセージ24枚」

＜木次乳業さんへ＞

「タオル 210枚」「メッセージ20枚」

贈ることができました。

生産者のみなさんも大変喜んでおられました。



おすすめ委員会では、酪農生産者のみなさんとオンラインで交流会を行いました。

タオルを贈呈し、生産者の皆さんの様子を伺いました。

冷夏と長雨で、今年は牛乳の生産が前年比 102%と 3 年連続増産だったそうですが、自粛生活の中、業務用や学校給食などへの供給が減少しているため、厳しい状態とのことでした。これから冬に向かい、気温が下がることでさらに需要が低下することが予測されるようです。積極的に料理などで利用していきたいと思いました。

今年は女性の生産者さんも数名参加されていました。子牛の成長過程がかわいい、名前を付けていて、呼ぶと返事をするなど、ニコニコしながら、嬉しそうにお話をされていたのがとても印象に残りました。お顔を見ているだけで、生産者さんの牛に対する愛が感じられ、こちらも幸せな気持ちになりました。こんな風に愛情を持って牛を飼育されている生産者さんから私たちは牛乳をいただいていると思うと、とても嬉しく感じました。

最近では自動搾乳機を導入されている生産者さんも少しずつ増えているそうですが、良質な低温殺菌の牛乳を生産する為に「タオル」は必要なのだそうです。遺伝子組み換えでないエサにこだわり低温殺菌できる牛乳を生産していただいている生産者さんに、感謝の気持ちでいっぱいになった交流会でした。

最後に、生産者さんから『おいしい』と言われるのが一番励みになります』とメッセージをいただきました。



「ひまわりプロジェクト」に参加しました

「ひまわりプロジェクト」は福島のNPO法人シャロームが主宰する活動です。

全国各地で栽培し、送られてきたひまわりの種を「食用ひまわり油（製品名：みんなの手）」に加工し、それを販売した収益の一部を、福島の子もたちが放射線量の心配のないエリアでのびのびと保養するために役立てる取り組みです。グリーンコープは2014年よりこのプロジェクトに参加しています。

【おたより】 今回ひまわりプロジェクトに参加いたしました。なかなかうまく育つことができず 20 粒の種をいただきましたが、4 本のみ育ち種を収穫いたしました。長雨続きで成熟もいまいちのようです。こんな種で油がとれるか不安ですが、一応届けさせていただきます。よろしくお願ひします。

今年は雨も多く、ひまわりが育ちにくい状況だったのにも関わらず、島根では有志の組合員さんと活動組合員から 5.2 kgの種が集まりました。

「ひまわり油 みんなの手」は、年に数回カタログに登場します。みんなで利用して支えていきましょう。

